

Domingo 3 de diciembre de 2023, por la noche, "Un día interconectado por la Divinidad" Preámbulo por correo electrónico y observaciones iniciales

Domingo 3 de diciembre de 2023, por la noche, "Un día interconectado por la Divinidad"

Preámbulo por correo electrónico

¿Quién soy yo? ¿Quiénes somos nosotros, la humanidad?

Cuando colocamos nuestra conciencia en el Dantian Inferior, calmamos nuestra mente y nos planteamos estas preguntas, la vida nos responde con una chispa solemne (nuestra primera intuición): "Yo soy el Ser Divino, y la humanidad es el Ser Divino".

Al repetir estas preguntas y respuestas interiores entre la conciencia superficial y las profundidades de la vida, acabamos en el "lugar" más profundo, la fuente del universo (la fuente de la vida). Cuando volvamos al origen de la fuente y luego sigamos el proceso de la creación del universo de vuelta al Cuerpo Físico, se resolverán las siguientes preguntas.

Algunas de ellas son...

"La naturaleza y la estructura de la humanidad", "la relación entre las estrellas fijas, los planetas y los satélites de una galaxia", "el proceso de desarrollo de la filosofía del Creador en una nueva estrella", "las similitudes entre lo micro y lo macro" y "el contorno de la espiritualidad y la materialidad".

El Creador del Universo, la "Fuente de la Vida", dio Su naturaleza a la humanidad como la que desarrolló Su filosofía en cada planeta. Al mismo tiempo, nos dio el libre albedrío. Los de arriba "su idea" es "generar y hacer funcionar un mundo en gran armonía al tiempo que se logra una evolución infinita". Ésa es la ley estricta que rige el funcionamiento del macrocosmos.

Cuando observamos el estado actual de la Tierra desde el punto de vista de esta filosofía original y de la ley cósmica, no podemos decir que el estado actual de este planeta sea un mundo de gran armonía. Sin embargo, la "Fuente de la Vida" no nos culpa de este hecho ni se deja llevar por el pánico. Sigue brillando con luz incesante, suministrándonos la energía elemental de la vida y manteniéndolo todo vivo.

Esto se debe a que incluso la "amnesia de la vida" temporal que sufrimos nosotros, la humanidad, en el desarrollo planetario, es un programa que el Creador ha incorporado desde el principio. También ve un futuro en el que, por muy devastada que parezca la humanidad, ésta recordará la divinidad que es la esencia de la vida. Sabe que cada uno de nosotros manifiesta en su mente y en su cuerpo la naturaleza de la gran armonía que es la esencia de la vida y trae consigo ese poder para ayudar a desarrollar la Tierra.

La era de la civilización de la divinidad que acabará desarrollándose en este planeta será un mundo lleno de pueblos que recuerdan los principios del Creador y reconocen su cuerpo y su alma como Su alter ego. En ese mundo no hay ego. No hay deseo de autoengrandecimiento. Nadie se compara con los demás y dice: "Yo soy mejor que él...". Nadie intenta imponer la justicia a los demás, ni hay nadie

que intente saquear la tierra por la fuerza, diciendo: "Quiero esa tierra...". El pueblo es un mundo lleno de personas que disfrutan desempeñando sus funciones mientras comparten una filosofía común.

El domingo por la noche, nos gustaría contemplar todos los acontecimientos y fenómenos que ocurren en este planeta sin críticas, condenas ni evaluaciones, como si hubiéramos regresado al pasado desde el mundo de la civilización futura, donde el amor, la armonía y la verdad son inseparables. Al hacerlo, nos liberaremos de la obsesión de la bondad. Entonces podremos convertirnos en un verdadero Ser Divino(SHINJIN) que ve a toda la humanidad, la naturaleza y los seres vivos dentro de nosotros mismos y hace brillar constantemente la luz que anima todas las cosas.

Domingo por la noche, 3 de diciembre de 2023, "Un Día Interconectado por la Divinidad"

Discurso de apertura

Hola a todos Vamos a dar comienzo a la Reunión de Oración Zoom. Hoy, nos gustaría dedicar este tiempo a reconocer desde el fondo de nuestros corazones la verdadera naturaleza de los seres humanos, que "yo soy Dios mismo", y que "la humanidad también es Dios mismo".

Con esta conciencia, abrazaremos los "aspectos negativos o deficiencias de lo masculino y lo femenino", que causan la actual falta de armonía en el mundo. Y entonces, manifestaremos plenamente los "aspectos positivos, sustancia o ventajas de lo masculino y lo femenino", que hemos reprimido en nuestros corazones.

Ya traté el tema de la "masculinidad y la feminidad" una vez, el sábado 14 de octubre por la noche, y el Foro de la Fundación Goi para la Paz también trató el tema el jueves 23 del mes pasado. Por tanto, hoy me gustaría profundizar en este tema.

En este tema, tomemos prestado un símbolo taoísta, la Tabla del Tai Yin Tai Chi, para ver cómo se estructuran la masculinidad y la feminidad (polaridad).

Yin y Yang (Polaridad) en la mente humana



La imagen anterior muestra dos formas blancas y negras a derecha e izquierda. Esta vez vemos el negro como lo femenino y el blanco como lo masculino.

Si miramos al blanco y al negro, vemos blanco en el negro y negro en el blanco.

Si observamos el color negro, el negro grande es la entidad femenina, el yang del yin-yang, y el blanco pequeño dentro del negro es la sombra de lo femenino, el yin del yin-yang.

Si observamos el color blanco de forma similar, el color blanco grande es la entidad masculina, el yin-yang del yang, y el color blanco pequeño dentro de la entidad masculina es la sombra de lo masculino, el yin del yin-yang.

Si este diagrama representa el estado normal de la mente de la naturaleza humana, lo que ocurre hoy en la mente de El pueblo es que la parte pequeña de la sombra, la parte yin del yin-yang, se ha distorsionado, y la parte grande, la sustancia, se ha empequeñecido. El yin y el yang, la sustancia y la sombra, están invertidos.

Cuando se invierten el yin y el yang en lo femenino, se manifiestan y arremolinan en la mente aspectos negativos como el "apego a los demás", la "dependencia", la "envidio" y la "posesividad". Esto se debe a que la naturaleza femenina trabaja principalmente dentro de la mente.

Cuando la parte negra de la gran sombra blanca de la masculinidad crece hasta alcanzar un gran tamaño, como es evidente en la situación mundial actual, se produce la agresión hacia los débiles. Es un eco desarmonico del mundo, "luchar para tomar", "matar para cumplir" y "hacer que los demás hagan lo que tú dices". Estos movimientos sombríos de la masculinidad actúan hacia el exterior y, por tanto, afectan profundamente a los demás.

Si llego hasta aquí, es fácil comprender por qué se habla tanto hoy de la importancia de "activar el género femenino". Se debe a que es el lado sombrío de la masculinidad el que ejerce una influencia superficial en el mundo. Por el contrario, las fuerzas de la masculinidad y la feminidad son completamente débiles y no son una fuerza motriz en el mundo.

Para armonizar el mundo en el menor tiempo posible, debemos hacer aflorar en nuestros corazones la sustancia de nuestra naturaleza femenina, la parte de la sustancia, la parte del gran color negro. Ésa es la forma más eficaz de neutralizar la sombra y los defectos de la masculinidad.

Por tanto, necesitamos expresar conscientemente en nuestros pensamientos, palabras y acciones las ventajas o sustancia de la feminidad que pueden neutralizar eficazmente los inconvenientes de la masculinidad.

Hoy sembraremos semillas de "alegría y gratitud por estar vivos y vivir" en el mundo de la Tierra, siendo conscientes de que nuestra vida tiene un gran corazón de compasión y la naturaleza del amor mismo. En ese momento, nuestro Verdadero Ser rociará la luz de la bendición a todos los seres. Con confianza y certeza, irradiaremos la "luz de la fuente de vida que anima y nutre todas las cosas" mientras observamos todas las situaciones y pensamientos que pasan por nuestra mente.

Ahora es el momento de rezar por la paz mundial en japonés y en inglés. Utilizaré tres minutos y medio de audio, así que, por favor, reza con los ojos cerrados y concéntrate en la divinidad. Luego, cuando diga: "Hai, arigatou gozai-mashita", abre los ojos. Empecemos.